
 

Requerimento 

 

Considerando que aquando da discussão do Diploma sobre a utilização do 

sistema de “Project Finance” para investir nas SCUT em S. Miguel, o 

Presidente do Governo Regional afirmou perante  o Plenário da Assembleia 

Legislativa que tinha mandado estudar, em simultâneo, a questões relativas 

a outros projectos entre os quais mencionou a via rápida Angra/Praia, 

incluindo a construção do 5º troço, iluminação de toda a sua extensão e 

reabilitação de parte da área já construída, o novo Hospital de Angra do 

Heroísmo e um conjunto de estruturas portuárias já construídas ou a 

construir; 

 

Considerando que, segundo o Presidente do Governo, essas matérias são 

alvo de estudos de grande complexidade que levam meses e que os 

gabinetes que os elaboram os vão progressivamente disponibilizando ao 

Governo Regional, como aconteceu em relação à componente do sistema 

rodoviário na Ilha de S. Miguel; 

 

Considerando que o Presidente do Governo Regional anunciou que a opção  

pela aplicação do “project finance” à rede de 100 Km de estradas em S. 

Miguel seria apenas um primeiro passo neste domínio enquanto continuam 

a decorrer estudos  sobre outros projectos que “ainda não sabemos se 

devem ser feitos por “project finance”, se devem ser feitos através do plano 

de investimentos da Região ou se não devem ser feitos”. 

 



 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais venho requerer a vossa 

excelência que seja solicitada ao Governo Regional informação sobre: 

 

 

1) Do conjunto dos estudos que estavam em curso sobre outros projectos 

a incluir no modelo de investimento “Project Finance” quais os que já 

estão concluídos ou em fase de permitir uma decisão governamental ? 

 

 

2) Na sequência do debate na Assembleia Legislativa sobre o diploma 

que aprovou a aplicação do modelo do “Project Finance” para 100 

Km de estrada em S. Miguel, que projectos mandou o Governo 

estudar com vista à possível aplicação daquele modelo de 

financiamento de parceria público – privada ? 

 

3) Caso haja interessados no desenvolvimento de projectos de 

investimento na Ilha Terceira no modelo “ Project Finance” , está ou 

não o Governo Regional  disponível para avançar com os mesmos ?  

 

 

O Deputado Regional, 

 

Alvarino Pinheiro 
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